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▲１月26日に香取神社（東大橋）で行われた文化財防火デーの消防訓練
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　石岡市議会第４回定例会は、去る11月29日から12月21日までの

23日間にわたって開催されました。

　この定例会には、市長から平成18年度石岡市各会計の補正予算

案や、石岡駅東地区に新町名を設定しようとする議案、高浜幼稚

園を東幼稚園に統合して閉園しようとする議案などが提出されま

した。（議案の審査結果一覧は34、35㌻をご覧ください）

28
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青木 祥太 氏
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　かねてから政治倫理条例の制定について検討して

いた議会運営委員会は、第４回定例会最終日に案を

まとめ、議会へ議案を提出しました。

　審査の結果、全会一致で可決となった条例の対象

とその責務は次のとおりです

―――――――――――――――――――――――

〔対象〕市長・議員・市民

〔それぞれの責務〕

 市長・議員 市民の信頼に値する倫理性を自覚し、

市民に対し自ら進んで高潔性を明らかにしなけれ

ばならない。

 市民 主権者として自らも市政を担い、公共の利益

を実現する自覚を持ち、市長・議員に対し、その

地位による影響力を不正に行使させるような働き

かけはもとより、道義的批判を受けるおそれのあ

る寄附行為を行ってはならない。

石岡市政治倫理条例を制定
議会運営委員会が議案を提出

▲閉園が決まった高浜幼稚園
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　平成18年10月26日に招集された第３回臨

時会には、工事請負契約の締結に関する議

案１件が提出されました。

　八郷地区の下水道にかかる水処理セン

ターは、平成14年から第１系列のみが稼働

してきました。しかし、平成20年度には流

入量が第１系列の処理能力を超えると考え

られることから、計画にしたがい、今回第

２系列を増設することになったものです。

　議案は、条件付き一般競争入札の結果、西松建設㈱（東関東支店（千葉県千葉市））

と５億4,285万円で契約を締結するという内容で、議会はこれを全会一致で可決しまし

た。

　なお、この入札の予定価格は７億2,010万円。最低制限価格はその70㌫の５億407万

円、西松建設の落札価格は５億1,700万円（契約金額はこれに100分の５に相当する額

を加算した金額）でした。

八郷水処理センター第２系列水処理施設増設工事

第３回臨時会 ５億4,285万円の契約議案を可決

後期高齢者医療制度のすがた
【対象者数】75歳以上の後期高齢者 1,300万人

【後期高齢者医療費】11.4兆円

　　　　給付費10.3兆円　患者負担1.1兆円

医療費の財源構成

公費（国:都道府県:市町村＝4:1:1）
約５割

高齢者の保険料
１割

後期高齢者支援金(若年者の保険料)
約４割
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一 般 質 問

議 員

第４回定例会では、22人の議員が登壇し、

市政一般に関する質問を行いました。

「一般質問」で、各議員はそれぞれ数項目にわたる質問

を行っています。ここに掲載するのは、その一部を要約

したものです。

一般
　質問
Question & AnswerQuestion & Answer

一般
　質問

Question

Answer

第４回定例会第４回定例会

櫻 井
さくらい

 信 幸
のぶゆき
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(
)

議 員

石岡市がリーダーシップをとり、自然と歴史、

文化を生かした中核都市をつくる必要がある

Question

合併から一年を経過した現段階では、

新市の一体性確立が最優先すべき課題

Answer

山 口
やまぐち

　  晟
あきら

 

▲「元気いばらき戦略プラン」で示す地域づくりの方向性



  

議 員

一 般 質 問

広告収入など、「喜んで払ってもらえ

る財源」の拡大を図るべきだ

Question

当市としてどのような取り組みが

可能か検討してゆきたい

Answer

7

川 村
かわむら

 良 一
りょういち
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議 員

Question

Answer

8

石岡駅へのエレベーター等の設置と、

市の中心市街地活性化への考え方は

ＪＲは駅舎改築時に設置したい考え。

活性化へは19年度に基本計画を策定する

村 山
むらやま

　 裕
ゆたか

 



議 員

一 般 質 問

9

Question

Answer

19年度予算編成では、市民が「合併

して良かった」と思える施策展開を

活力を高めるため創意工夫を凝らし、

魅力的なまちづくりに努力

鈴 木
す ず き

 光 雄
み つ お
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議 員

市内小・中学校通学路の現状把握と、

安全確保のための対策は

Question

歩道整備に努力したい。

また、学校では安全マップの作成も

Answer

10

小 松
こ ま つ

 美
み

代
よ

子
こ



    

  

一 般 質 問

議 員

11

市民にとって、税を一元化する

「集合税」導入はメリットが大きい

Question

先進自治体の事例を参考に、

調査研究していきたい

Answer

池 田
い け だ

 正 文
まさふみ



議 員

Ishioka Shigikai

Question

Answer

12

いじめ対策には、子供が誰かに相談

できる環境づくりが大切だ

四つの対策を講じているほか、

ホームページでも情報発信に努める

嶋 田
し ま だ

 佐
さ

登
と

子
こ



一 般 質 問

議 員

Question

Answer

13

施設の老朽化、児童受け入れ体勢の整備など

保育所の抱える課題にどう対応するのか

八郷地区に統合保育所の整備を進め、

０歳児保育に取り組んでいきたい

岡 野
お か の

 孝 男
た か お

▲柿岡保育所
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議 員

窓口業務と行政サービス向上のために

当市はどのような対応をしていくか

Question

事務処理の改善を指示するとともに

総合窓口化などの改善策を検討している

Answer

14

入 江
い り え

 貞 一
ていいち



(
)

(
)

)

(
)

(
)

議 員

一 般 質 問

ウェルサイト石岡から東大橋へ流入する車両が増加

周辺道路の整備と今後の課題は

Question

東大橋地内の交差点は事故の多発地点

道路拡幅や交差点整備を計画的に進めていく

Answer

15

関 町
せきまち

 芳 弘
よしひろ



J.alco

議 員

Ishioka Shigikai

駅前・東ノ辻線の実現のため、

アルコール工場跡地の早期確保を

Question

日本アルコール産業㈱と協議中だが、

今後も希望を伝えてゆく

Answer

16

金 井
か な い

 一 夫
か ず お

アルコール工場
跡地

駅前・東ノ辻線

ＪＲ石岡駅



議 員

一 般 質 問

「ひまわりの館」の運営には抜本的改革が必要

閉鎖も視野に入れた決断を

Question

市民の方々に喜んで利用してもらえるよう

安全で、安心な施設にしていきたい

Answer

17

藁 科
わらしな

　　登
のぼる

 

▲ふれあいの里石岡「ひまわりの館」



議 員

Ishioka Shigikai

お祭りにおけるごみ対策とその問題点について

改善に向けてどのような検討をしたのか

Question

お祭り期間中に生じるごみは毎年の懸案事項

関係団体の協力を得ながら対策に努める

Answer

18

金 子
か ね こ

 悦 郎
よ し お



議 員

一 般 質 問

放課後学級に関する新たな国の施策が打ち出されたが

当市ではどう対応していくつもりなのか

Question

現在、12の小学校区で学童保育を実施している

各校の状況に即した事業のあり方を検討していく

Answer

19

菱 沼
ひしぬま

 一 夫
い ち お



議 員

Ishioka Shigikai

窓口対応など基本的な対応ができずして

市民の理解や信頼は得られない

Question

接遇研修を実施するとともに職員相互で

日々チェックできる環境づくりに努める

Answer

20

磯 部
い そ べ

 延 久
のぶひさ



議 員

一 般 質 問

市民の健康があらゆる施策の基本

健康都市宣言をする考えは

Question

新石岡市になり現在都市宣言がない状況

基本構想策定後に検討したい

Answer

21

菱 沼
ひしぬま

 和 幸
かずゆき



議 員

Ishioka Shigikai

朝日トンネルの事業化が現実のものとなり

乱開発等を防止するための法整備が必要ではないか

Question

観光振興だけでなく環境保全を図る必要がある

都市計画法に基づく制度の運用を検討していきたい

Answer

22

塚 谷
つ か や

 重 市
しげいち



議 員

一 般 質 問

総合計画や施策評価、組織体制の整備など

各種課題の整合性をどう図っていく考えか

Question

行財政改革大綱や総合計画実施プランなどの

諸計画を総合的に進めることで整合性を図る

Answer

23

前 島
まえしま

 守 雅
もりまさ



議 員

Ishioka Shigikai

地方自治法改正で助役・収入役が廃止となる

副市長をはじめとする新たな体制の考えは

Question

現在、情報収集や調査研究をしているところ

法改正の趣旨などを踏まえ引き続き検討していく

Answer

24

前 島
まえしま

 孝 元
たかもと



議 員

一 般 質 問

地方分権における当市独自の財源確

保と行政評価に対する考えは

Question

行政評価実施の体制整備を図るとともに、

新たな財源確保策の導入も検討していく

Answer

25

德 増
とくます

 千 尋
ち ひ ろ



議 員

Ishioka Shigikai

Question

Answer

26

鈴 木
す ず き

 米 造
よねぞう

市民の声に耳を傾け、市長などの

特別職や議員の給料は削減すべきだ

給料額は第三者機関が決定。ただし、

特別職は臨時特例で給与を減額中
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議 案 質 疑

(

)

 
 

 　第４回定例会では、開会日に市長から提

出された各議案について、４人の議員が質

疑を行いました。

第４回

定例会

川 村
かわむら

 良 一
りょういち
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大 場
お お ば

 俊 之
としゆき

國 司
こ く し

 　進
すすむ

(
)
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議 案 質 疑

小松
こまつ

 美
み

代
よ

子
こ
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　石岡市議会では、請願及び議会へ直接ご提出いただいた陳情を、

本会議で常任委員会等へ付託した上、詳細な審査を行っています。

　第４回定例会で審査を行った請願・陳情の審査の結果は、次のと

おりです。

＆＆
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請願＆陳情
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33

 
 

意　見　書
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議案の概要と審査結果
第４回定例会（１１月２９日～１２月２１日）に提出された議案の概要と、その審査結果は次のとおりです。

第４回定例会

議案の概要と審査結果
第３回臨時会（１０月２６日）に提出された議案の概要と、その審査結果は次のとおりです。

第３回臨時会

議案第185号

工事請負契約の締結について（18八郷水処理センター第２系列水処理施設増設工事）

原案可決　平成18年10月11日に条件付き一般競争入札に付した18八郷水処理センター第２系列水

処理施設増設工事につき、契約金額５億4,285万円で西松建設㈱（東関東支店（千葉県千

葉市））と契約を締結しようとするもの。

議案第186号

平成１８年度石岡市一般会計補正予算（第３号）

原案可決

　歳入歳出予算の総額に、歳入歳出それぞれ２億4,371万8,000円を追加し、歳入歳出予

算の総額を歳入歳出それぞれ268億4,092万5,000円としようとするもの。

　補正予算（歳出）の主な内容は、老人福祉費における地域密着型サービス拠点等施設整

備費補助金の増（１億3,000万円）、障害者日常生活用具費の増（312万2,000円）、ＡＥＤ

（自動体外式除細動器）整備事業の増（160万円）など。

議案第187号

平成１８年度石岡市国民健康保険特別会計補正予算（第２号）

原案可決　歳入歳出予算の総額に、歳入歳出それぞれ278万5,000円を追加し、歳入歳出予算の総

額を歳入歳出それぞれ85億1,961万2,000円としようとするもの。

議案第188号

平成１８年度石岡市下水道事業特別会計補正予算（第３号）

原案可決　歳入歳出予算の総額に、歳入歳出それぞれ１億6,225万円を追加し、歳入歳出予算の総

額を歳入歳出それぞれ34億4,659万6,000円としようとするもの。

議案第189号

平成１８年度石岡市農業集落排水事業特別会計補正予算（第２号）

原案可決　歳入歳出予算の総額に、歳入歳出それぞれ１億189万5,000円を追加し、歳入歳出予算

の総額を歳入歳出それぞれ９億6,783万9,000円としようとするもの。

議案第190号

平成１８年度石岡市介護保険特別会計補正予算（第３号）

原案可決　歳入歳出予算の総額に、歳入歳出それぞれ２億9,895万9,000円を追加し、歳入歳出予

算の総額を歳入歳出それぞれ45億1,267万7,000円としようとするもの。

議案第191号

平成１８年度石岡市介護サービス事業特別会計補正予算（第２号）

原案可決　歳入歳出予算の総額に、歳入歳出それぞれ72万1,000円を追加し、歳入歳出予算の総額

を歳入歳出それぞれ２億3,729万7,000円としようとするもの。

議案第192号

平成１８年度石岡市水道事業会計補正予算（第１号）

原案可決　収益的収入及び支出の予定額をそれぞれ58万5,000円増額し、また過年度分損益留保資

金を改めようとするもの。

議案第193号

石岡市学校設置条例の一部を改正する条例を制定することについて

原案可決　平成19年４月１日から石岡市立高浜幼稚園を石岡市立東幼稚園に統合し閉園すること

に伴い、当該条例の一部を改正しようとするもの。

議案第194号

町の区域の設定について

原案可決

　議案に添付されている「理由書」は次のとおり。
《理由書》
　石岡市には、町名として「石岡市石岡（旧石岡市大字石岡）」地区が駅東地区に存在
し、４桁又は５桁の地番が使われているため場所を特定することが困難となっている。
そのため、事件や事故・火災などが発生した時、緊急車両等が目的地を探すまでにかな
りな時間を要してしまうなど、いろいろな方面で不便と混乱を来している。以上のよう
な現状及び地元の要望を踏まえ、石岡駅東土地区画整理事業区域も併せて「石岡市町界
町名整理事業」を行うものである。本事業の実施は、「町界」、「町名」、「地番」を整理し、
住所の合理化を図り、住民生活等の不便の解消及び地域の発展に寄与するものである。
なお、本事業の実施期日については、石岡市町界町名整理審議会の答申を踏まえ、平成
19年10月１日から実施するものである。また、駅東土地区画整理事業区域については、
土地区画整理法第103条第４項の規定による換地処分の公告のあった日の翌日から実施
するものである。（地図は２㌻参照）
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議案第195号

茨城県後期高齢者医療広域連合設置に関する協議について

原案可決

　高齢者の医療の確保に関する法律第48条の規定に基づき、75歳以上の後期高齢者医療
の事務を共同処理するため、茨城県内の全市町村が加入する「茨城県後期高齢者医療広
域連合」を設置しようとするもの。
　規約案によると、広域連合が処理する事務は次のとおり（※ただし、例外規定あり）。
（1）被保険者の資格の管理に関する事務
（2）医療給付に関する事務
（3）保険料の賦課に関する事務
（4）保健事業に関する事務
（5）その他後期高齢者医療制度の施行に関する事務

議案第196号

湖北水道企業団規約の変更について

原案可決　地方自治法の一部を改正する法律が平成18年６月７日に公布され、平成19年４月１日
から施行されることに伴い、吏員制度を廃止するため、湖北水道企業団規約を変更する
ことについて協議したいとして、地方自治法第290条の規定により提案されたもの。

議案第197号

湖北環境衛生組合規約の変更について

原案可決

　湖北環境衛生組合の議会議員の定数の適正化を図るため、湖北環境衛生組合規約を変
更することについて協議したいとして、地方自治法第290条の規定により提案されたも
の。なお、改正案に示された、各構成自治体から選出される議員数及び全体の定数に関
する今後の推移は、次のとおり。

議案第198号

市道の認定について

原案可決

　建築基準法に基づく下記の位置指定道路を市道として受け入れようとするもの。

議案第199号

市道の認定について

原案可決

　都市計画法に基づく開発行為により築造した下記道路を市道として受け入れようとするもの。

議案第200号

市道の認定について

原案可決

　合併特例債による道路整備に伴い市道に認定しようとするもの。

議案第201号

市道の変更について

原案可決

　合併特例債による道路整備に伴い道路の区域を一部変更しようとするもの。

議案第202号
教育委員会委員の任命につき同意を求めることについて

同　　意
　教育委員会委員のうち１名が欠員のため，寺門信行氏（小見）を再任しようとするもの。

諮問第２号

人権擁護委員の候補者の推薦につき意見を求めることについて

適　　任　人権擁護委員７名中１名が，平成１８年８月３１日をもって辞任したので，委員の候

補者として青木祥太氏（大増）を推薦しようとするもの。

諮問第３号

人権擁護委員の候補者の推薦につき意見を求めることについて

適　　任　人権擁護委員７名中１名が，平成１９年３月３１日をもって任期満了となるので，委

員の候補者として鈴木央氏（下林）を推薦しようとするもの。

現在の議員定数 平成19年１月28日平成19年５月１日平成19年12月１日

石岡市 １０人 １０人 ７人 ７人

土浦市 ２人 ２人 ２人 ２人

かすみがうら市 ６人 ４人 ４人 ４人

小美玉市 ５人 ５人 ５人 ３人

合　計 ２３人 ２１人 １８人 １６人

起点～終点 幅員（㍍） 延長（㍍） 面積（平方㍍）

Ａ３３７６号線
石岡字白久台2416－13
石岡字白久台2416－11

4.05～4.25 19.80 97.92

Ａ３３７７号線
石岡字白久台2416－37
石岡字白久台2416－20

4.00～4.50 126.00 558.97

起点～終点 幅員（㍍） 延長（㍍） 面積（平方㍍）

Ａ３３７８号線
杉並四丁目12215－43
杉並四丁目12220－37

4.18～4.45 87.50 441.00

起点～終点 幅員（㍍） 延長（㍍） 面積（平方㍍）

Ｂ７５５７号線
上林字一丁田222－２
上曽字岩谷1309－１

17.00 4,200.00 ―

起点～終点 幅員（㍍） 延長（㍍） 面積（平方㍍）

旧 Ａ４０５５号線
旭台一丁目3119－2

東光台五丁目2893－17
21.75～32.61 1,129.45 24,777.84

新 Ａ４０５５号線
旭台一丁目3119－2
東大橋字逆井2848－9

21.75～32.61 1,379.45 ―



議会広報紙に関するご意見・ご質問は、石岡市議会事務局　523-1111 内線312　〒315-8640 茨城県石岡市石岡3165-2

電子メール ishiokashigikai@muse.ocn.ne.jp　ホームページ http://www8.ocn.ne.jp/~ishioka/

再生紙100％を使用しています。　　　　環境にやさしい大豆油インキを使用しています。

　市議会第１回定例会は、下記の日程で行う予定です。
ぜひ傍聴においでになってみてください。また、市役
所本庁舎と八郷総合支所の１階ロビー、及びまちかど
情報センターでは、議会の様子をモニター放送でご覧
いただけます。

※開会時間は、最終日の本会議が午後２時、その他は
　すべて午前10時です。
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第１回定例会は２月28日開会予定

２月28日（水）本会議（開会）

３月５日（月）本会議（一般質問）

３月６日（火）本会議（一般質問）

３月７日（水）本会議（一般質問）

３月８日（木）本会議（一般質問）

３月９日（金）本会議（議案質疑・予算以外）

３月12日（月）本会議（議案質疑・予算関係）

３月13日（火）常任委員会（企画・総務・文教の

　　　　　　　各委員会）

３月14日（水）常任委員会（福祉・市民経済・都

　　　　　　　市建設の各委員会）

３月15日（木）議会運営委員会

　　　　　　　本会議（質疑・討論・採決）

石岡市
八郷総合支所

柿岡車庫 関鉄グリーンバス

石岡市役所

羽鳥駅

石岡駅

神立駅

…乗り継ぎポイント
　（まちなか中継センター、柿岡地区、ふれあいの里等）

▲点線部（右：石岡市、左：土浦市）はトンネル予定箇所




